

Le président Raúl Castro rentre de sa visite officielle au Mexique



La Havane, 8 novembre (RHC).- Le président cubain Raúl Castro est rentré à Cuba après avoir effectué une fructueuse visite au Mexique sur invitation du chef de l'État de ce pays latino-américain, Enrique Peña Nieto.

Pendant son séjour dans la ville de Mérida, Raúl Castro a rempli un agenda intense de travail qui a inclus des conversations officielles avec le président mexicain Enrique Peña Nieto.

Il a également assisté à la signature de plusieurs accords entre nos deux pays et il a rendu hommage aux enfants héros de Chapultepec.

Le président cubain a été décoré dans la ville mexicaine de Mérida de l'Ordre General Alvarado, distinction qui reconnaît les mérites, la conduite exemplaire, les services prêtés à l'humanité et les faits remarquables réalisés par des personnes vivantes ou qui visitent Yucatán.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75208-le-president-raul-castro-rentre-de-sa-visite-officielle-au-mexique>



Radio Habana Cuba